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2018年度 第 1回かつしか社会福祉士会役員会 議事録 

 

日時：2018 年 4月 19日（木）19：00～20：30 

場所：金町地区センター ４階会議室 

出席者：吉田、和賀井、金杉、小暮、大淵、大石、勅使河原、賀川、中前、新美 

          以上、敬称略 計 10名 

作成者：事務局 新美 

 

1. 総会・記念講演について  

日程：5月 27日（日） 会場：かつしかシンフォニーヒルズ別館 2階 会議室メヌエット 

◆タイムスケジュール 

会員以外の方に懇親会に参加してもらえるよう総会→記念講演→懇親会の順とする。 

13：00  集合 

13：30  開場 

14：00～15：00  総会（会員のみ） 

15：00～17：00  記念講演（誰でも） 

17：30～懇親会（誰でも。事前申し込み制） 

 

◆記念講演 

 講師：シダックスオフィスパートナー株式会社の方 

講師依頼については快諾していただいた。今月中には講師確定予定 

 内容：障がい者雇用のあれこれ 

 （障がい者向けの職場改善で厚生労働大臣賞を受賞している） 

 

◆懇親会 

 会場予約は大淵さんが担当。参加人数を把握するため、懇親会については事前申し込みが必

要であることをHPやFacebookに掲載する。参加希望者を把握したら大淵さんに集約する。 

 

◆当日の役割分担 

 司会：金杉さん  議長：和賀井さん  講師接待・パソコン等機材の確認：小暮さん 

 ホッチキス持参：13：00に集合できる人（新美・賀川さんは必須） 

 セロテープ持参：賀川さん 

 看板作成（平成 30年度定期総会という紙）：吉田さん 

 議案・次第等の作成・印刷：金杉さん 

 受付名簿作成：新美 

 横断幕などの持参：荷物は小暮さんの職場に保管。必要なら持参は分担を。 

 名札：持ち帰っている人は持参 



2 

 

 2. 平成 30年度事業計画（3号議案）について  

 

◆定例会 

日程 分野・内容 担当者 

7/19（木）        高齢分野 勅使河原 

9/20（木） 児童分野 中前 

11/15（木） 自殺予防 新美 

1/17（木） 障害分野 吉田 

3/21（木・祝） 防災体験施設 そなエリア東京ツアー（有明）＋お花見 金杉・新美 

・高齢分野については、医療と介護の双方に詳しい人の話が聞きたい、小規模多機能について

詳しく知りたいなどの意見あり。どうしても講師が見つからない場合は包括青戸の槙島所長

が切り札。 

・自殺予防については、昨年行われた東京社会福祉士会主催の自殺予防ソーシャルワーク研修

で講師をしていた小高さん（上智大学グリーフケア研究所特別研究員）のお話がわかりやす

くて興味深かった。東京社会福祉士会の会員でもある方なので 1万円の講師料で依頼可能か

もしれないので当たってみる（新美）。 

・そなエリア東京ツアーについては前回役員会で 9 月の日曜日にという話になっていたが、3

月の定例日が春分の日に重なるため 3月に変更する。3月後半の日中開催なので見学後に付

近でお花見するとよいのではないかという話になった。 

 

◆交流企画・活動 

日程 内容 備考 

10月 バーベキュー 例年通り雨天決行 

11/18（日） ウェルピアまつり・ボランティアまつり 和賀井さんは今回副委員長 

12/20（木） 忘年会  

3/2（土） パルフェスタ  

 

3. 役員改選と役職について  

 

◆役員の入れ替え 

 退任する方：中嶋さん、大石さん（今までありがとうございました） 

 新任となる方：篠塚さん、林さん（包括東四つ木）、福田さん（コパン） 

 

◆役職者の選任について 

・会長交代について：立ち上げメンバーである吉田さん、和賀井さん、大淵さんは今年 64 歳

になる。会長を今後 2 期務めると 68 歳。和賀井さんを会長とし、次の世代につなげてい

く。 
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・金杉さんの事務局長退任について：ぱあとなあ東京の会計として活躍中。会計の抜本的改善

の必要や家裁も参加する会合が始まるなどさらに業務量が増える。事務局長との両立が困

難であるため退任する。役員としては継続。会としても金杉さんを応援していく。 

 

役職・係 担当者 

会長 和賀井 

副会長 吉田、小暮 

会計・会場予約 大淵 

事務局 新美、林 

広報 勅使河原、篠塚 

監事 中前、賀川 

 

4. 決算書と予算書の確認について（小暮さん）  

・決算書について 

 ベスト作成のため切り詰めて運営してきた結果、53,896円が次年度繰越となる。 

 監事の中前さん、賀川さんにより確認してもらい、署名・捺印を行った。 

・予算書について 

 繰越額もあるため、総会の講師謝礼限度額を 2万円に増額。 

 後見・障害・災害の 3部会の会場費各 3回分も計上。 

※具体的な内容については、小暮さんがMLにあげてくれたデータを参照のこと。 

 

5. 平成 29年度事業報告（1号議案）について  

・実績としてとして載せるもの 

 ベスト作成、障害支援区分審査会委員の受任（吉田さん）、 

 会に関連する吉田さん個人の実績（虐待通報のあった障害児施設に対する調査への協力、そ

の後 1 年間にわたり業務改善をフォローアップするアドバイザー業務）、 

 関係機関からの講師依頼（後見とエンディングノートのテーマで包括青戸と金町に和賀井さ

ん等を派遣）、 

 ウェルピアまつりの実行委員長就任（和賀井さん） 

・今後、介護保険の認定審査会委員の推薦枠も会として獲得していきたい。  

※金杉さんからのお願い。1号議案を作成し後日MLで流すので、定例会の参加人数など抜け

ている情報を教えてほしい。 

 

6. 成年後見部会からの提案について  

・ぱあとなあはブロック制で区部東ブロック（江東・荒川・足立・葛飾・江戸川）に所属。 

区部東との連携と、会員へのバックアップを強化したい。 

・区部東のブロック会議は 2か月に 1回。各区持ち回りで幹事役となり、司会や事例提供等を
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担う（報酬・手当はなし）。少数の参加している人ばかりに役割が回ってきて負担がかかって

いる。東京はブロック・地域にさまざまな活動や事務を下していくという方針のため、今後

さらに負担が増す見込み。部会として改善を図りたい。 

・かつしか社会福祉士会の 107 名いる会員のうち、後見人を受任している人は 16、7人いる。

後見部会の中でMLを確立することも含め動いていきたい。部会内ではこの方針について承

認済み。役員会に提案する。 

→役員会にて承認。 

  

次回役員会 平成 30年 6月 21日（木）19：00～  金町地区センター 会議室（予定） 


